

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

HERZLICHEN DANK

für die mitfühlende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied von meinem geliebten Gatten, unseres lieben Vaters, Schwiegervaters und Opisi

Pius Stäheli – Herzog

Ein besonderes Dankeschön

- Pfarrer Beat Frefel für die feinfühligte Begleitung in den Tagen des Abschieds und den schön gestalteten Trauergottesdienst;
- den Männerchören Buchberg und Flaach für ihren stimmungsvollen Beitrag in der Kirche;
- der Spitex Rüdlingen-Buchberg für die liebevolle Pflege zu Hause; und der Onko-Spitex SH (SEOP) für die wertvolle Unterstützung auf dem Krankheitsweg;
- für die vielen tröstenden Worte und Briefe, welche wir erhalten haben;
- für die grosszügigen Spenden und Zuwendungen an wohltätige Institutionen;
- für die schönen Blumen und Gaben für späteren Grabschmuck;
- allen, die Pius durch sein Leben begleitet haben und ihm Liebe entgegen brachten;
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten, die Pius zur letzten Ruhestätte begleitet haben.

In stillem Gedenken

Die Trauerfamilie